



## チームワークがもたらすもの

11月に入り朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。これからの紅葉が楽しみです。

さて、先日行われた合唱コンクールでは、結果はともあれ各クラスが持てる力を存分に発揮してくれました。1、2年生にとっては中学校初めての合唱コンクールでしたが、どのクラスも練習にしっかりと取り組み、素敵なハーモニーを披露してくれました。また、聞く態度も立派でした。来年が楽しみです。3年生にとっては最後の合唱コンクールとなりましたが、アルカイックを目指してどのクラスも必死に練習に取り組んでいました。思いを一つにして取り組めた行事になったことでしょう。文化活動発表会では代表の1年5組、2年6組、3年1組と6組が学校代表を目指して歌い、吹奏楽部も3年生最後の活動ということで思いのこもった演奏を披露してくれました。学校代表となった3年6組の皆さんも、素晴らしいホールで気持ちよく歌いきってくれることでしょう。

また、展示では書道部や美術部の作品をはじめ、各教科で取り組んだ作品が展示されていましたがどれも個性的で見ていて楽しかったです。「すごい！」と思わず驚く作品もたくさんありました。皆さんにとっても、きっと新しい発見があったのではないのでしょうか。

このように学校行事は1つの目標に向けて力を合わせて取り組むチームワークを発揮する場です。苦勞することも多かったでしょうが、新たな発見、信頼、協力、一体感、喜びなど得たこともたくさんあったはずです。3年生にとっては、進路実現に向けて、皆で励まし合いながら良い学習環境をつくり上げましょう。2年生にとっては、トライやる・ウィークが待っています。2年ぶりの実施であり、事業所も感染予防等に配慮していただきながら皆さんを受け入れてくれます。ぜひ、感謝の気持ちを忘れず良い準備をして臨んでください。そして来年も早く園田中学校2年生を受け入れてもらえるように繋げてください。1年生にとっては大きな行事を経験し、もうすっかり園中生です。クラスとして以上に、学年としてよい先輩になるようにチーム力をつけていきましょう。



合唱コンクール	1年生	2年生	3年生
金賞	5組	6組	6組
銀賞	4組	5組	1組
銅賞	6組	4組	2組

### 【部活動の記録】

**女子バレーボール部** 市内新人大会 優勝

**女子バスケットボール部** 市内新人大会 準優勝

**サッカー部** 市内新人大会 準優勝

体操競技では2年生岩本絆央くん、バドミントン競技では1年生日野葵依くんが県大会出場を決めています。

